

## ABSTRAK

**RISKI EPRIANTO (2012)** : Hubungan Kelincahan dan Kecepatan dengan Kemampuan Menggiring Bola Pemain Sepak Bola SMP N 7 Kubung Kabupaten Solok

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendiskripsikan hubungan antara kelincahan dengan kemampuan menggiring bola, kecepatan dengan kemampuan menggiring bola, serta hubungan secara bersamaan antara kelincahan dan kecepatan dengan kemampuan menggiring bola. Jenis penelitian ini adalah penelitian korelasional yaitu menganalisis hubungan kelincahan dan kecepatan dengan kemampuan menggiring bola.

Populasi dalam penelitian ini adalah pemain sepak bola di SMP N 7 Kubung Kabupaten Solok, dengan sampel berjumlah 18 orang. Variabel penelitian ini terdiri atas dua jenis, yaitu variabel bebas, yaitu kelincahan dan kecepatan serta variabel terikat yaitu kemampuan menggiring bola. Teknik yang digunakan dalam pengambilan sampel adalah teknik *purposive sampling*. Selanjutnya, data dianalisis menggunakan rumus statistik referensial yaitu analisis data korelasi melalui rumus *product moment* menurut Pearson.

Berdasarkan hasil analisis, diperoleh hasil sebagai berikut: (1) terdapat hubungan yang signifikan kelincahan dengan kemampuan menggiring bola pemain sepak bola SMP N 7 Kubung Kabupaten Solok yang diperoleh  $t_{hitung} = 3,72 > r_{tabel} = 1,73$ ; (2) terdapat hubungan yang signifikan kecepatan dengan kemampuan menggiring bola pemain sepak bola SMP N 7 Kubung Kabupaten Solok yang diperoleh  $t_{hitung} = 3,00 > r_{tabel} = 0,173$ ; dan (3) terdapat hubungan yang signifikan kelincahan dan kecepatan dengan kemampuan menggiring bola pemain sepak bola SMP N 7 Kubung Kabupaten Solok yang diperoleh  $t_{hitung} = 0,80$  yang diperoleh  $F_{hitung} = 16 > F_{tabel} = 4,41$ . Oleh sebab itu, dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara kelincahan dengan kemampuan menggiring bola, kecepatan dengan kemampuan menggiring bola, serta kelincahan dan kecepatan secara bersamaan dengan kemampuan menggiring bola.

**kata kunci:** *Kelincahan, Kecepatan, Kemampuan Menggiring Bola*